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          Тема  выпускной  квалификационной  работы: «Применение  цифрового двойника  инженерных  систем  для  оценки  эксплуатационных  затрат».  Работа посвящена формированию модели управления содержанием инженерных систем жилого дома с привлечением цифрового двойника для оценки эксплуатационных затрат. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.Выполнить  анализ  литературных  источников  о состоянии  жилищного фонда с целью выявления проблем.
2.Выполнить  анализ  статей  эксплуатационных  расходов.  Выделить расчетные параметры.
3.Выполнить обзор  существующих  методик оценки  физического  износа элементов конструкций и инженерных систем.
4.Рассмотреть   этапы   формирования   цифрового   двойника   объекта. Определить круг входных и выходных данных для целей исследования.
5.Подготовить    рекомендации    применения    модели    управления эксплуатацией инженерных систем для оценки эксплуатационных затрат с привлечением цифрового двойника.
Предложенная   модель   может   быть   использована   для   оценки эксплуатационных  расходов  по  содержанию  инженерных  систем,  а  также  для оптимизации управленческих решений при эксплуатации объекта недвижимости.
        

        
          The  subject  of  the  graduate  qualification work  is“Applying the digital twin of engineering systems for evaluation of the operating costs”. The work is devoted to the formation of a model for  managing the content of engineering systems of a residential building using a digital twin to estimate operating costs.The research set the following goals:
1.Literature analysis on the state of the housing stock and identify problems.
2.Perform an analysis of operating expenses. Select calculated parameters.
3.Perform a review of existing methods for assessing the physical deterioration of structural elements and engineering systems.4.Consider  the  steps  of  forming  a  digital twin.  Define  the  range  of  input  and output data for research purposes.
5.Prepare  recommendations  on  the  use  of  the engineering  systems  operation management model for estimating operating costs using a digital twin.
The proposed model can be used to estimate operating costs for the maintenance of engineering systems, as well as to optimize management decisions in the operation of the property.
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